



Sobrerrepresentación de derecha

Ahora que legalmente Morena tiene una mayoría calificada en las cámaras, la derecha le llama sobrerrepresentación. La derecha siempre ha estado sobrerrepresentada porque a los diputados y senadores de su corriente política, defensora de los intereses de cúpula económica, se suma un partido más fuerte aún que son los medios convencionales, los cuales, hasta ahora empiezan a depurar sus trincheras conscientes de una sobrerrepresentación que nunca debió existir.

Realizar purgas que debieron suceder desde hace años, es una muestra de que la credibilidad de los medios convencionales va a la baja. Es evidente que ganan terreno los medios alternativos que se esfuerzan todos los días por transmitir información apegada a la verdad.

Los medios realizan un sistema de



**JOSÉ
GARCÍA
SÁNCHEZ**

POSTIGO

usos y costumbres, que, al estar asociados con el poder político, y ser sus parásitos, deben defender un status que se desmorona si no tienen ventaja. Ahora, ante la llegada de la conciencia de la población, depuran sus filas y echan a la basura a quienes nunca debieron formar parte de sus trabajadores.

La derecha y los medios siempre le han “echado montón” al pueblo. Unos presionando para defender los derechos de los poderosos y los otros mal informados de tal manera que las acciones de los políticos de derecha parezcan no sólo normales sino legales. No son ni lo uno ni lo otro.



A estas voces se unieron los grupos empresariales, quienes siempre aparecieron en esos mismos medios, como los salvadores del país, los que capitanean ese barco llamado México, cuyas decisiones siempre estaban sustentadas por el apoyo de los medios y consensuadas entre los legisladores y jueces del pasado, siempre identificados con la derecha y los privilegios de una minoría privilegiada.

De tal manera que el mayoriteo era tal que llegaban a convencer a más de un mexicano que las cosas sucedían como debía ser. La sobrerrepresentación de la derecha nunca tuvo contrapeso. Es decir, es necesario una mayoría calificada para que apenas y pueda competir con la derecha constituida por

empresarios, medios, sacerdotes, partidos conservadores, jueces, analistas mercenarios, sicarios de la pluma y el micrófono, columnistas a sueldo, etc.

Hasta ahora hay equilibrio en el poder, Morena cuenta con mayoría calificada en Diputados y Senadores en 18 entidades. Apenas y se ajusta a una lucha en igualdad de circunstancias que era lo que no querían los grupos fácticos, porque no saben operar entre iguales, su ADN antidemocrático se los impide y su incapacidad política los paraliza cuando no tienen ventaja.

México nunca ha sido un país de equidades, de tal suerte que asombra a propios y extraños, incluyendo a la población, que, acostumbrada a ver triunfar el poder del dinero, considera que éste es relegado, cuando, en realidad, por vez primera en la historia, se trata de una lucha entre iguales.

•Analista político.
@Josangasa